



2020. 7. 1

梅雨の合間にも、空から太陽の光がギラギラと降り注ぐ日は、夏がすぐそこまで来ていることを感じさせてくれます。7月からいよいよ水あそびが始まります。子どもたちと水に触れる気持ち良さや楽しさを味わいながら、暑い夏を元気に乗り切りたいと思います。



### いすぐみ

うさぎ・こぐまぐみと一緒に活動することが多くなり、名前を呼ばれたり、話しかけられたりするとたくさん声を聞かせてくれるようになりました。また、楽しそうに遊んでいる友だちの近くへ行き、同じ玩具で遊んで楽しむ姿もあります。体操の曲が流れると、体を揺らしてリズムをとったり、手を挙げたりして一緒に体を動かして楽しんでいます。食事スペースも一緒になり、離乳食を食べていると「食べてる?」「おいしい?」と声をかけてもらい、嬉しそうな笑顔が見られました。

### うさぎ・こぐまぐみ

晴れた日には保育者の「お散歩に行くよ!」の声かけに、張り切って準備をしています。散歩車に乗るより歩きたくて、お散歩ロープを持ちながら歩き散歩に出かけることも多くなりました。みんなでお散歩ロープを持って並んで歩く姿はとてもかわいいです。

雨の日には、体操をしたり、広いスペースをつくり曲に合わせて走ったりして体を動かして遊んでいます。カラー積み木が人気で、積み重ねた上からジャンプしたり、長くつなげてその上を歩いたり、車に見立てて乗ったりといろいろな遊び方を考えて楽しんでいました。



### 熱中症に気をつけましょう!

暑い日が続くと、体調の悪い子や寝不足の子どもは、熱中症にかかりやすくなります。こまめな水分補給を心がけましょう。園でも気をつけていきたいと思っています。



### お願い

これから水あそびが始まったり、汗をかいたりして着替えることが多くなります。持ち物には必ず名前の記入をお願いします。

